

Scientific blog,.

BIOLOGY X-TERM MERUBAH BIOLOGI

Oleh: A. Nurdjaman, Penulis™ atau Writer™

Alamat: di belakang

Biologi yang merupakan bidang studi yang mempelajari makhluk hidup ternyata menyisakan pertanyaan yang mendasar yang sekarang dipertanyakan sebagai akibat dari kemunculan bidang baru di dalam Biologi yaitu Biology-Term. Selama ini kita menganggap dan beranggapan bahwa manusia dan manusia akan melahirkan suatu individu manusia, tetapi dengan diketemukannya suatu bukti yang membuktikan bahwa ternyata ada manusia yang melakukan persetubuhan dengan monyet atau kera yang melahirkan seorang manusia yang berbulu. Bidang Biologi yang kita kenal dan dipelajari tidak mengenal teori perkawinan antara satu species dengan species yang lainnya yang sama sekali berbeda seperti manusia dengan monyet dan hanya mengenal teori bahwa perkawinan antara satu species dengan species lainnya yang sama. Teori tersebut sudah berabad diakui dan disetujui dengan tentunya disertai teori-teori yang mendukungnya, tetapi ternyata setelah ditemukan bukti bahwa manusia bisa melahirkan seorang anak dari hasil perkawinannya dengan monyet dan kera, selain bukti-bukti lainnya yang mengindikasikan bahwa manusia bisa melahirkan anak dari hasil perkawinannya dengan kerbau, dengan sapi, dengan kura-kura raksasa, dengan kuda, dengan babi, dengan kadal besar, dengan domba, dengan yang lainnya, selain itu ditemukan juga bukti-bukti bahwa seekor binatang juga bisa melahirkan anak dari binatang lainnya yang tidak sejenis, misalnya dari perkawinan badak dengan gajah, dari perkawinan ular dan belut, dari perkawinan anjing dan kucing dan lainnya,.....maka kenyataan tersebut akan membuat banyak teori-teori yang melandasi teori-teori Biologi harus dipertanyakan dan digugat. Biology X-Term yang mengemuka karena penemuan tersebut telah membuat bidang Biologi yang sudah ada patut dipertanyakan dari sudut teori-teori dasarnya di bidang Embriologi, Morofologi, Struktur dan Anatomi, Sistimatika dan Taksonomi, dan yang tak boleh dinafikan begitu saja adalah bidang Genetik serta lainnya. Secara genetik, absolut bahwa manusia yang melahirkan anak dari hasil persetubuhan dengan monyet atau kera akan muncul sebagai gen yang berbeda dibandingkan dengan anak yang dilahirkan tersebut berasal dari persetubuhan antara manusia dan manusia. Jelas sekalai bahwa perbedaan yang mencolok akan lahir dan terdeteksi dengan ilmu Genetik lewat kode gen-nya yang mengindikasikan identitas suatu individu. Gen adalah identitas individu yang dilihat dari tingkat molekular selular yang dijadikan identitas pencandraan suatu individu, yang kemudian akan menentukan status individu tersebut baik dari sudut pengelompokan berdasarkan struktur dan anatomi individu tersebut yang kemudian menentukan status dimana individu tersebut disimpan atau dikelompokan di dalam Sistematika.

Biology X-Term telah membuat bidang Biologi menjadi kerdil dikarenakan ketidak-akuratan bidang Biologi di dalam teori-teorinya.

Biology X-Term menjadi bidang baru yang menjanjikan kesempurnaan terutama bagi bidang Genetika dan Sistematika dan Taksonomi, sedangkan di dalam pemanfaatannya bidang Biologi X-Term dapat digunakan untuk pengembangan Bioteknologi dan Peternakan dan lainnya. Contohnya sapi dikawinkan secara inseminasi dengan ular boa akan menghasilkan sapi yang berbadan besar (raksasa monster) dan tentunya berdaging banyak, dll.

Biology X-Term menjadi bidang yang menjanjikan kebenaran dan keakuratan teori-teorinya dibandingkan dengan teori-teori yang terdapat di dalam bidang Biologi yang ada sekarang ini. Biology X-Term menjanjikan kebenaran dan kejujuran di dalam teori-teorinya yang tidak didapatkan di dalam bidang Biologi sekarang yang tidak menganut prinsip teori yang dianut oleh Biology X-Term. Silahkan anda membaca penjelasan mengenai Biology X-Term secara lengkap atau langsung menghubungi penemunya di alamat : <http://www.geocities.com/biologyxterm/>

Karya tulis ini bisa juga di download di alamat :

<http://www.geocities.com/NurdjamanSciBlog/BIOLOGYXTERMMERUBAHBIOLOGI.pdf>

Februari 2008

Penulis,

A. Nurdjaman

Alamat: Gg. Bpk Ohe Cimindi No.45 RT 03 RW 05 Kelurahan Campaka Kecamatan Andir, Bandung 40184 Indonesia